

Santiago, Marzo de 1949.

¿Occidente ? Una revista de alta envergadura intelectual no sólo por el contenido de sus artículos y por las plumas que en ella colaboran, sino por la libertad de ideas y pensamientos que expone. No hay más que leerla para ver que no hace política y que planea más allá/^{de} intereses y situaciones pasajeras. Tiene por lo demás, otro gran mérito: va con su época, representa a su época. ¡Ay de aquel sembrador de ideas que se detiene, que se queda atrás! Está destinado a morir, porque sus enseñanzas y sus expresiones serán caducas.

La labor cultural que realiza Occidente y el plano a que ha sabido levantarse en su corta vida, se deben exclusivamente a la inteligencia que pone en esta obra su director, Don Armando Gonzalez quién, con tesón y calladamente, ha hecho de esta revista un órgano multiforme que abre cada día mayores horizontes a sus lectores.

María Flora Yáñez.